



Erleben – Gestalten – Stärken

Eugen-Grimminger-Tag

Eugen-Grimminger-Schule

Schuljahr
Erstellt von

Qualitätssatz Nr. 2	Dies bedeutet für uns
<p>Wir stehen für demokratisches Verhalten,</p> <p>gegenseitige Wertschätzung,</p> <p>Toleranz,</p> <p>Zivilcourage</p> <p>und Gewaltlosigkeit ein.</p> <p>Dabei ist uns unser Namensgeber Eugen Grimminger Vorbild.</p>	<ul style="list-style-type: none">• Wir schaffen Transparenz in unseren Entscheidungen und beziehen bei Regelfindung die SchülerInnen nach Möglichkeiten mit ein.• Getroffenen Vereinbarungen und Regeln sind für alle verbindlich.• Wir üben durch die Wahl der Klassen- und SchulsprecherInnen demokratisches Verhalten ein.• Wir ermutigen in der SMV-Arbeit die SchülerInnen Konsequenzen ihres Verhaltens zu tragen.• Die Mitglieder der demokratisch gewählten Gremien (Personalrat, Schulkonferenz, Elternbeirat) werden wertschätzend in Entscheidungen der Schule einbezogen.• Die Mehrheitsentscheidungen werden akzeptiert und von Allen vertreten. • Alle am Schulleben Beteiligte gestalten unsere Schule als einen freundlichen Lebensraum mit einem guten Lern- und Arbeitsklima.• Respekt und Offenheit ist selbstverständlich in unserem Umgang miteinander.• Wir siezen alle SchülerInnen.• Im Trainingsraum unterstützen werden die die SchülerInnen bei der Lösung von entstandenene Konflikte unterstützt. • Wir schaffen gute Rahmenbedingungen für alle Lernenden und Lehrenden an unserer Schule, unabhängig von ihrer Religion, Herkunft und Geschlecht.• Wir respektieren die Rechte gläubiger Menschen auf ihre religiösen Feste und Bräuche.• Wir schaffen gute Rahmenbedingungen für die Integration aller Lernenden an unserer Schule. • Wir treten alle aktiv ein, wenn man Zivilcourage zeigen soll.• Wir ermutigen die SchülerInenn, ihre Meinung offen zu äußern. • Wir fördern kooperative Arbeitsstile und Verhaltensweisen.• Im Trainingsraum unterstützen wir Lehrkräfte die SchülerInnen bei der Reflexion entstandenene Konflikte.• Wir fördern gewaltfreie Lösungen bei Konflikten durch Gespräche mit allen Beteiligten und in Klassenkonferenzen. • Wir fühlen uns unserem Namenspatron verpflichtet.• Wir führen regelmäßig einen Eugen-Grimminger-Tag durch mit verschiedenen Schülerprojekten. zum Themenschwerpunkt Zivilcourage.